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Distrito Escolar Unificado de San Diego 
Oficina de Adquisición del Idioma 

 
DELAC  

Acta de la junta de planificación 
 

Febrero 28, 2013 
 

Salón 2011 del Centro de Educación 
 
 

Funcionarios presentes: Valentina Hernández,  Gabriela Contreras-Misirlioglu, 
Florentina Martínez, Luz Portillo-Corona, Yazmín Bozín, Olivia Ouchen 
 
Personal de OLA presente: Nevada Allen, Debra Dougherty, Kathy Velasco, Mary 
Waldron 
 
Inicio de sesión y acta 
La Presidente Valentina Hernandez dio inicio a la sesión a las 6:52 p.m., dio a todos la 
bienvenida y le pidió a los presentes que leyeran el acta. El acta fue aprobada sin 
cambios.  
 
Revisión de la junta general de febrero  
Todos los funcionarios presentes respondieron positivamente a las presentaciones de 
Reclasificación y de Student Connection. Estuvieron de acuerdo en que todos los 
padres deben conocer la importancia de la reclasificación para los Alumnos que 
Aprenden Inglés. Les agradó que los padres tuvieran la posibilidad de revisar las 
calificaciones y datos de los estudiantes mediante Student Connection. Ambos 
presentadores proporcionaron la información de manera comprensible para los padres. 
 
Consejo al Distrito: Por favor continúen apoyando a los Alumnos que Aprenden Inglés 
de largo plazo. No transfieran dinero de los fondos de EIA a los fondos generales. Es 
importante mantener este dinero separado para ayudar a nuestros estudiantes que 
aprenden inglés. Debemos discutir más este asunto de los fondos en la siguiente junta 
de la Mesa Ejecutiva. 
 
Simposio de Bilectoescritura 
Kathy Velasco compartió un volante sobre el 15º Simposio Anual de Bilectoescritura 
para celebrar el liderazgo en bilectoescritura, el cual tendrá lugar el 23 de mayo. OLA 
pagará la cuota de inscripción para los miembros de la Mesa Ejecutiva de DELAC que 
quieran asistir.   
 
Petición escrita para cambiar los reglamentos de DELAC  
Continuamos con la propuesta final de cambio presentada por Valentina. Ella modificó 
su cambio y quedó así: “Si un funcionario es removido por la Mesa Ejecutiva, él o ella 
puede decidir apelar tal decisión. Esta apelación deberá ser llevada a la siguiente junta 
general para que los miembros presentes la ratifiquen (aprueben) o denieguen la 
remoción por voto mayoritario”. Esta propuesta de cambio no pasó. El voto fue de 2 a 
favor y 3 en contra. Luego se discutió la propuesta de cambio —añadir un Enlace de 
ELAC adicional para el nivel de escuela preparatoria— presentada por Minerva Espejo. 
La propuesta de cambio no pasó. El voto fue de 2 a favor y 3 en contra. 
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Resumen de la presentación de DELAC ante la Mesa Directiva de Educación el 12 
de febrero de 2013  
 
Todos estuvieron de acuerdo en que la Presidente Valentina Hernandez hizo un gran 
trabajo y representó bien al DELAC al destacar al Sello de Bilectoescritura, y al 
aconsejar a la Mesa Directiva de Educación que restauren el año escolar de 180 días 
para nuestros estudiantes.    
 
También se dijo que algunos miembros de DELAC (Flor, Luz, y Yazmin) estaban tristes 
y desilusionados de otros miembros de la Mesa Ejecutiva (Gabriela y Olivia) que 
hablaron despues de Valentina como parte de un asunto de la agenda de DELAC.  
Sienten que esos comentarios no representan el punto de vista de DELAC en conjunto, 
y presenta un panorama negativo de DELAC en general.   
 
Después discutimos una tabla sobre oportunidades de entrenamiento que han sido 
proporcionadas, o se han ofrecido a los funcionarios de DELAC este año y cómo estos 
entrenamientos se adecuan al Plan Maestro del distrito para los Alumnos que Aprenden 
Inglés. 
 
Anuncios breves 
Se hizo una pregunta sobre la votación que tuvo lugar en la junta de enero de la Mesa 
Ejecutiva de DELAC. Debido a limitaciones de tiempo, la discusión sobre este asunto se 
pospuso hasta nuestra siguiente junta regular programa para la Mesa Ejecutiva. Si hizo 
un anuncio sobre un Taller de Defensa para Padres que se realizó el sábado 2 de 
marzo de 2013.   
 
Clausura 
La junta se dio por terminada a las 8:09 p.m. 


